



『 自他共栄 』



- (1) 学校生活の充実のために努力しよう
- (2) 後期の目標を設定しよう



10月の下校時刻
16:45

心を一つに！熱い熱戦が繰り広げられました。

10月11日(金)に、昇龍祭が行われました。どの団も3年生が中心となってリーダーシップを発揮し、闘志がみなぎる演技を披露していました。天候の関係もあり、練習期間も短い中、「飛龍乗雲！～前へ進む龍となれ～」のスローガンのもと、自分たちで考えた素晴らしい取り組みが見られた昇龍祭となりました。全員の心を一つにして同じ目標に向かって取り組んだこの経験は、一生の思い出となった生徒もいたことでしょう。

また、3年生の取り組みを見て、感動の涙を流した1・2年生は、また来年以降も素晴らしい伝統を築いていってほしいと思います。異学年の交流の中で培った“関わる力”は、これからの活動にも生かしてほしいです。




時間に余裕ある登校で
1日のスタートを

衣替え移行期間です

毎朝、生徒たちの登校の様子を見ていると、8時を過ぎ、遅刻ギリギリで駆け込んでくる生徒が見られるようになってきました。(龍ヶ崎中学校では8時5分に教室で着席し、落ち着いた状態で朝読書を開始することになっています。)時間に追われての登校は、急いでいるあまり思わぬ事故に遭遇することがあります。家を出発する時刻をあと10分早め、気持ちにゆとりをもった登校を心がけてほしいです。

また、睡眠不足なのか、疲れている様子の生徒も見られます。頑張り過ぎて体調を崩したり、授業に集中できないときには、小学校から実践している『早寝・早起き・朝ごはん』を心がけ、規則正しい生活ができるようにご協力よろしくお願ひします。

10月15日(火)から冬服移行期間が始まっており、11月5日(火)より完全実施となります。

- ・移行期間は、冬服、夏服どちらも着用可。
- ・移行期間は、指定の紺ポロシャツを着用可。
- ・移行期間は、ノーネクタイ、ノーリボンでも可。
- ・防寒対策としてセーター、カーディガンを使用する場合は、華美でないものをブレザーの下に着用しても良い。
(ブレザーは着用すること。)

以上のような形で、生徒にも連絡をしています。一年生にとっては、初めての冬服への移行となりますので、改めてお声掛け下さい。